

Finances

La semaine sous revue a débuté, jeudi, avec assez de calme. C. P. R., Soo et Montreal Power étant les principales figures et tous trois ont enregistré un gain substantiel. Le reste de la liste a été tranquille, quoique démontrant un peu plus d'activité que la veille. En somme, le ton du marché était ferme, sans pression aucune des baissiers.

Le mouvement de hausse de C. P. R. a été repris avec un regain d'énergie par Londres, et le marché local ouvrit en hausse de 3 points au nouveau record de 274½, et avança rapidement à 275¾. La prise de profits le fit baisser à 274, mais l'action reprit une fraction de sa perte avant la suspension du marché, à midi. Dans l'après-midi, le cours de 276¼ fut touché, mais l'action clôtura à 275. Soo fut moins actif et varia très peu. L'avance de la veille fut cependant maintenue et le titre clôtura à 151½, soit un gain d'un point. Montreal Power fut réellement le "leader" de l'après-midi, pendant que C. P. R. fléchissait sur la baisse de New-York. A la suite d'une avance d'un point à 231, soit une légère demande dans la matinée, Power ouvrit actif et fort à une nouvelle avance d'un point et atteignit 233½ ex-dividende, soit un gain net de 3½ points.

Le marché fléchit d'une fraction avant la fermeture, mais la dernière vente accusait la conservation d'un ½ de l'avance de la journée et une augmentation de 5¾ points par rapport au plus bas, de mercredi. Shawinigan suivit son allié et gagna 1¼ point à 151¼.

Les cours de vendredi ont réagi à l'ouverture et C. P. R. a chancelé. Mais l'appui n'a pas fait défaut et bientôt l'équilibre a été rétabli. Montreal Power, Soo et Dominion Canners ont établi de nouveaux records pour l'année. La réaction de C. P. R. a été très modérée et le ton de l'action s'améliora vers la fin de la séance.

Les quatre valeurs ci-dessus mentionnées furent également actives et contrôlèrent l'attention générale à tel point que le reste de la liste fut négligé. Dominion Canners, à 71, gagna 2½ points.

Les changements pour C. P. R. et Montreal Power accusèrent une perte de 1 point pour le premier, et de 1½ point pour le seconde.

Le reste de la liste, quoique calme, fut remarquablement fort. Richelieu monta de 1¼ point à 118, et les valeurs brésiliennes s'améliorèrent d'environ 1 point. Shawinigan gagna aussi un point et Toronto Railway et Dominion Steel ¾ de point.

Quoique moins actif que les autres, C. P. R. n'en resta pas moins le leader de la journée. Soo en a bénéficié par contre-coup et à côté 152, clôturant à 151¾.

Dominion Canners, avec une avance de 2 points à 73, égalant son plus haut record de novembre dernier, fut l'attrait du marché de samedi.

La force de l'action, à la séance de vendredi, donna lieu à l'ouverture à 72½ et plus de 500 actions changèrent de mains à ce prix. Une autre avance de ¼ de point fut suivie d'une réaction à 72¼ mais la reprise ne tarda pas et l'action clôtura avec une vente à 73.

Le reste de la liste fut calme.

Le cours de lundi fut marqué par un nouveau mouvement de hausse de C. P. R. et par une dégringolade de Dominion Canners. En général le volume des transactions fut plus restreint et les fluctuations accusèrent la même irrégularité que la semaine dernière. A part Pacifique Canadien, les principales valeurs à démontrer des gains furent Soo, qui avança à 152½, une légère fraction au-dessus de son plus haut de l'année, et il clôtura avec un point de gain; Toronto Railway qui avait ouvert en hausse de près de 3 points, à 145, ferma avec un gain

de 2¼ points. Spanish River gagna aussi deux points à 64¼. Montreal Power fut ferme aux prix de samedi et gagna ¼ de point sur le prix d'ouverture.

Dominion Canners tomba de 2¼ points dans l'après-midi, et Winnipeg Railway fit une chute de 6 points à 224.

Pacifique Canadien monta à son nouveau record de 277½, gagnant ainsi 3 points dans la journée. Concurrentement, Soo monta à 152½, son record de l'année. La chute de Canners fut due à un rapport venant de Toronto et disant que la question du dividende ne serait pas soulevée à l'assemblée des directeurs qui avait lieu mardi. Plus de 2000 actions furent transigées sur des cours montant graduellement jusqu'à 74½, puis la demande cessa brusquement et le titre baissa sur un très petit volume d'affaires.

Mardi, les Powers locaux furent les plus en évidence avec Montreal Power en tête. Dominion Canners fut le plus faible de tous et, à un moment, il s'inscrivait en perte de 7¼ points par rapport à son plus haut de lundi.

Montreal Power fut le leader tant comme force que comme activité, avançant de 2¼ points du prix de clôture de la veille et retenant 2 points nets sur la journée. Shawinigan soutint son avance d'un point de la veille et en fit une nouvelle à 153, mais fléchit plus tard perdant son dernier gain d'un point.

C. P. R. fut irrégulier et, en fermeture, était offert à 276¾. Soo fit un nouvel effort et se vendit à 152½ pour fléchir ensuite à 152.

Sur peu d'activité, les valeurs brésiliennes s'améliorèrent. Sao Paulo cotait 256 offert et Rio 148¾.

Liste des dividendes payables en août:

Compagnies —	Taux	Période	
Canada Cement, préf.	1¾	Trimestre	Août 16
Canadian Converters Co.	1	"	" 15
Coniagas Mines, Limited	6+3	"	" 1
Monarch Knitting Co.	1.47	2½ mois	" 1
Murray-Kay, préf.	1¾	Trimestre	" 1
Penman " préf.	1½	"	" 1
Russell Motor Car, com.	1¾	"	" 1
Russell Motor Car, préf.	1¾	"	" 1
Steel Co. of Canada, préf.	2½	"	" 1
Mexico Tramways Co.	1¾	"	" 1
Rio de Janeiro T. L. & P.	1¼	"	" 1
Banque Nationale	2	"	" 1
Banque Standard	3½	"	" 1
Banque Sterling	1½	"	" 15
Weyburn Security	2½	Semestre	" 21

A une assemblée convoquée pour le 3 septembre prochain, les actionnaires de Shawinigan Power seront appelés à autoriser une émission de \$5,000,000 de capital additionnel. Le capital actuel de la compagnie est de \$20,000,000, dont \$10,000,000 sont encore dans le trésor. C'est l'intention des directeurs de disposer des \$5,000,000 par petites émissions, de temps à autre, à mesure que le besoin s'en fera sentir. On projette de nouvelles additions aux usines de la compagnie.

Les dix derniers jours de trafic du Pacifique Canadien, en juillet, ont produit une augmentation de \$871,000 sur les recettes de la période correspondante de l'an dernier.

A une assemblée tenue mardi à Toronto, les actionnaires de Dominion Bond Co. ont autorisé l'augmentation du capital de \$500,000 à \$1,000,000.